



SUISSE MISSIONNAIRE, SUISSE COLONIALE

L'ambivalence des relations Nord-sud au prisme des missions du 19^e siècle

Lors du dernier week-end de l'exposition *Derrière les cases de la mission: l'entreprise missionnaire suisse romande en Afrique australe (1870-1975)* le Musée cantonal d'archéologie et d'histoire (MCAH), les éditions Antipodes, l'association Lemana et l'Université de Lausanne vous invitent à une table ronde.

Moderée par
Michel Kocher
Journaliste à la RTS

Avec
Irene Becci
professeure à l'institut
des sciences sociales de religions
(FTSR) de l'UNIL

Raphaëla von Weichs
Chercheuse senior sur le projet ARTVISM
et travaille sur la BD au Cameroun et sa diaspora.

Eric Morier-Genoud
Senior Lecturer in African History
Queen's University Belfast.

Didier Péclard
Maître d'enseignement et
de recherche en science politique
Université de Genève.

En présence des auteurs de
Capitão et les commissaires
de l'exposition.

Dédicaces de la BD après le débat.

**Salle du Sénat, Palais de Rumine,
Lausanne**

Samedi 16 novembre à 15h00

mcah Musée cantonal
d'archéologie et d'histoire
Lausanne

Unil
UNIL | Université de Lausanne
Institut de sciences sociales
des religions

Antipodes

LEMANA
ARTS
GRAPHIQUES
ET SOCIÉTÉS